# 「タイ国とのジュエリー産業におけるパートナーシップに関する覚書」 の取り交わしについて

このことについて、本市とタイ国とのジュエリー業界の関係性をより強固なものにすることを目的として、 タイ国政府 商務省 国際貿易振興局(DITP)と次のとおり取り交わしを行います。

## 1 取り交わし日時

令和3年7月12日(月) 午後1時から(タイ時間:午前11時)

#### 2 会場

- ·甲府市側··甲府市役所本庁舎4階 本部長会議室
- ・タイ国側・・・商務次官事務局4階 ブラチャット・チャイヤ ゴーン

#### 3 取り交わし方法

- 本市とタイ国との間でオンラインにより実施します。
- 当日は会場内に入ることはできませんが、式の模様は、 タイ国政府 商務省 国際貿易振興局のフェイスブックで ライブ配信されます。

商務省国際貿易振興局の公式Facebook

https://www.facebook.com/familyditp/

- ※当該Facebookへのアクセスについては、事前にご確認ください。
- ※ Facebookの画像、映像は使用可能です。 使用する場合は、クレジット表記として「タイ商務省国際貿易振興局Facebookページより」としてください。

#### 4 出席者(署名者)

- •甲府市側 · 樋口市長
- ・タイ国側・・・ソムデット商務省 国際貿易振興局 (予定) (DITP)局長

#### 5 式典長

ジュリン副首相兼商務大臣

#### 6 立会人

- •甲府市側・・松本 山梨県水晶宝飾協同組合理事長 河野 ジェトロ山梨所長
- ・タイ国側・・・ブンヤリット商務事務次官 スメート 国立宝石研究所(GIT) 所長

### 7 主な内容

- 相互の中小企業間等の連携体制構築に向けて協力すること
- ・ジュエリー産業に関する情報交換、ビジネス交流などを深める活動に取り組むこと

# ○タイでの市長トップセールス及び商談会の様子(2019年10月)







# タイ国政府商務省国際貿易振興 局(DITP)を訪問

「バンコク伊勢丹」で行った商談会への広報、 来場誘致に対しお礼を申しあげ、これまで のジュエリー産業におけるタイとの関係性 を一層深めるため、パートナーシップに関 する覚書を取り交わすことを約束しました。

(右から)バナポン副局長、樋口雄一甲府市長

# タイ宝石・宝飾品貿易協会を訪問

「バンコク伊勢丹」で行った商談会への広報、来場誘致に対しお礼を申しあげた。協会からは、今後とも協力関係を築いていきたいとのお言葉をいただきました。

(右から)松本一雄山梨県水晶宝飾協同組合理事長、樋口雄一甲府市長、ソムチャイ名誉会長、プラタナ部長、スチチャイ副部長

## バンコク伊勢丹において商談会を 実施

甲府市内に拠点がある宝飾関連企業に対し、タイ市場における販路開拓の機会を創出し、販路拡大の促進を図ることを目的に、タイ経済の中心地であるバンコクにて現地商談会を実施しました。